

Vorlage Nr. SPOA 25/2024 TOP 4.11		
für die Sitzung des Ausschusses für Sport und Freizeit.		
Beratung in öffentlicher Sitzung:	ja	Anzahl Anlagen: 0

Eisenbahn Sport Club Geestemünde von 1902 e.V. Namensgebung der neuen Sporthalle im Bürgerpark

A Problem

Die neue Sporthalle, die der Eisenbahn Sportclub Geestemünde von 1902 e.V. mit städtischer Förderung auf der städtischen Sportanlage Bürgerpark errichtet, wird voraussichtlich zum Jahresende fertiggestellt sein. Die Sporthalle befindet sich direkt am Adolf-Hoff-Weg und trägt bisher noch keinen offiziellen Namen.

Adolf Hoff war ein Harburger Gartenbauingenieur, der die Idee Geestemünder Bürger, eine Parkanlage im Geestemünder Stadtgebiet zu errichten, 1906 in die Tat umsetzen konnte. Seit der endgültigen Fertigstellung 1912 kann der Bürgerpark als Erholungsfläche genutzt werden. Es befinden sich mehrere Sportanlagen am Adolf-Hoff-Weg, der mitten durch den Bürgerpark verläuft.

B Lösung

Um allen Nutzenden und Besuchenden der Sporthalle ein leichtes Auffinden der Sporthalle zu ermöglichen und gleichzeitig die Verdienste Adolf Hoff's um den Bürgerpark zu würdigen, wird vorgeschlagen, die Halle „Sporthalle am Adolf-Hoff-Weg“ zu nennen.

Nach Befürwortung durch den Ausschuss für Sport und Freizeit wird der Magistrat um entsprechende Beschlussfassung gebeten.

C Alternativen

Eine Alternative aufgrund des Standortes wäre es, die neue Halle „Bürgerpark-Sporthalle“ zu nennen. Da das angrenzende Schulzentrum Carl von Ossietzky mit seinem Sportzentrum jedoch landläufig als „Schulzentrum Bürgerpark“ bzw. „Sportzentrum Bürgerpark“ bekannt ist, würde diese Benennung voraussichtlich zu diversen Irritationen führen und Aufsuchende möglicherweise zur falschen Sportstätte leiten. Daher kann diese Alternative nicht empfohlen werden.

D Auswirkungen des Beschlussvorschlags

Der Beschlussvorschlag hat keine finanziellen oder personalwirtschaftlichen Auswirkungen. Auswirkungen auf die Klimaschutzziele bestehen nicht. Für eine Gleichstellungsrelevanz gibt es keine Anhaltspunkte. Belange der Menschen mit Behinderung werden von dem Beschlussvorschlag nicht betroffen. Die Vorlage betrifft keine Stadtteilkonferenz, die informiert werden muss. Ausländische Mitbürger/innen sind von dem Beschlussvorschlag in besonderer Weise nicht betroffen. Die besonderen Belange von jungen Menschen sind nicht betroffen.

E Beteiligung / Abstimmung
StadtSportBund Bremerhaven

F Öffentlichkeitsarbeit / Veröffentlichung nach dem BremIFG

Die Vorlage ist für die Öffentlichkeitsarbeit geeignet und wird über das zentrale elektronische Informationsregister der Öffentlichkeit zugänglich gemacht.

G Beschlussvorschlag

Der Ausschuss für Sport und Freizeit spricht sich dafür aus, die auf der städtischen Sportanlage des Eisenbahn Sport Clubs Geestemünde e.V. errichtete Sporthalle „Sporthalle am Adolf-Hoff-Weg“ zu nennen.

Der Magistrat wird um gleichlautende Beschlussfassung gebeten.

Ralf Holz
Stadtrat